

Beschlussauszug

aus der

Sitzung des Sozialausschusses der Stadtvertretung der Reuterstadt Stavenhagen

vom 15.10.2025

Top 4 Einwohnerfragestunde

Am 09.10.2025 wurde den Schulen in Stavenhagen eröffnet, dass eine Einsparung des Landkreises erfolgen soll, welche die Entlassung von zwei Schulsozialarbeitern beinhalten würde. Gerade in Grundschulen ist es, aufgrund der geringen Anzahl von Lehrkräften schwer, auf verhaltensauffällige Kinder angemessen eingehen zu können. Hierzu wird dringend Personal in Form eines Schulsozialarbeiters benötigt. Aber auch zur Ausrichtung von Ferienbetreuung oder der Unterstützung von Lehrkräften an Wandertagen wird die Unterstützung dringend benötigt. Herr Junker nahm hierzu bereits an einer Versammlung teil, in welcher sich die kommunale Politik einig war, dass ein Verzicht auf Schulsozialarbeit nicht im Bereich des Möglichen liegt. Er bittet um Unterstützung in dieser Angelegenheit. Der Bürgermeister gab bereits eine Pressemitteilung raus und versichert, dass die Bezuschussung durch die Stadt gesichert ist.